

身体を動かし親子の絆深まる 未就学児までのミニ運動会

子育て支援センターが主催するさくらんぼ運動会が10月30日、パンジープラザで行われました。当日は未就学児までの子どもと、その保護者が約50人参加。玉入れやかけっこなどの競技に全力を注ぎ、会場は大きな歓声に包まれました。参加した保護者は「仮装もできてハロウィンも楽しめた。子どもたちの楽しそうな姿に癒されました」と話していました。親子の笑顔あふれる、心温まる1日となりました。



初期消火の技術を競う！ 第48回消火器競技大会を開催

10月30日に苅田町臨海総合グラウンドで、苅田町防災協会主催による消火器競技大会が開催されました。この大会は各事業所における初期消火技術を身につけ、火災予防意識を高めることを目的としています。今年は、22事業所から46人（男性27人女性19人）が参加しました。

【男性の部】優勝：麻生セメント株式会社工場 加藤雄大さん
【女性の部】優勝：介護老人保健施設博愛苑 小野順子さん



まちの話題 KANDA TOWN TOPICS

「東京2025デフリンピック」の PR展示を行いました！

役場庁舎内で11月4日～26日に「東京2025デフリンピック」の展示を行いました。応援ポロシャツや防災バンダナ、手話に関する映画や本の紹介を通じ、聞こえない・聞こえにくい人も活躍できる共生社会の実現に向けた取り組みを紹介。手話や視覚的なコミュニケーションに関心を持つきっかけとなるよう「かんだ手話の会」協力のもと、デフリンピックの紹介や手話の会の活動、指文字を紹介するチラシの配布などを行いました。



子どもフェスティバルを開催 子どもたちが全力でチャレンジ！

10月26日、中央公民館で「第24回子どもフェスティバル」が開催されました。苅田町子ども会育成連合会の主催で、「体験～未来へのチャレンジ～」をテーマに、企業や団体、学校などの協力を得て、約30種類の体験活動を実施。訪れた子どもたちは、目を輝かせながら、様々な活動に意欲的にチャレンジしました。この経験が、未来へ踏み出す一歩につながることを願っています。



ハロウィンの魔法が苅田町に！ 楽しいハロウィンガーデンフェス

10月18日、役場駐車場で苅田商工会議所青年部主催のハロウィンガーデンフェスが開催されました。子ども向けのハロウィンと大人向けのビアガーデンが融合したこのイベントには、たくさんの方が来場。100組以上が参加した仮装コンテストでは、華やかな衣装が会場を彩りました。ゲームコーナーや環境学習のワークショップ、キッチンカーなどのグルメも充実し、参加者は「最高の思い出ができた」と話していました。



まちの話題 KANDA TOWN TOPICS

第68回福岡県民スポーツ大会 町内在住の選手が多数入賞

第68回福岡県民スポーツ大会で、優秀な成績を収めた町内在住の選手に、10月11日感謝状が贈与されました。夏季大会では水泳競技で4人が、秋季大会では陸上競技で7人が3位以上に入賞。特に、ソフトボール（一般男子の部）と弓道（一般女子）は、見事優勝を果たしました。さらに、苅田町を含む京都郡は、秋季大会で男子躍進賞で優勝、総合躍進賞で3位を受賞しました。選手の皆さん、喜びを分かち合いました。



日産自動車九州「新浜祭」にぎわう！ 地域と企業が一体となった秋の祭典

10月19日に日産自動車九州で新浜祭が開催されました。操業50周年を迎えた記念すべき年でもあり、多くの来場者で賑わいました。高所作業車やパトカーなど特殊車両が展示され、子どもたちも大盛り上がり。抽選会やダンスパフォーマンス、様々な趣向を凝らした出店が並び、地域住民が一体となった祭りを楽しみました。長年にわたり苅田町とともに発展してきた日産自動車九州と地域との絆が感じられる1日となりました。



祝！バドミントン全国大会へ！ 与原小・井上心都音さんが町長訪問

11月5日、与原小学校4年生の井上心都音さんが、バドミントン全国大会出場を町長に報告しました。井上さんは地区・県大会で4年以下女子ダブルス優勝、九州大会でも3位という素晴らしい成績を収め、全国への切符を手にしました。「次の全国大会で、ベスト4に入りたい」と力強く意気込みを語りました。12月に広島県で開催される全国小学生バドミントン選手権大会での活躍が大いに期待されます。

